
平成２６年度 第３回豊明市放課後子ども教室運営委員会 議事録 

日 時  平成２７年１月２０日（火） 

     午後１時００分～午後２時３０分 

場 所  豊明市中央公民館 視聴覚室 

出席者  

【委 員】 会長 緒方 誠子（社会教育委員代表） 副会長 梅本 進（地域住民代表） 

外山 和代（ＰＴＡ代表） 小園 律子（コーディネーター） 

佐田 秀子（児童館館長） 野田 勇樹（児童福祉課職員） 

【事務局】 教育長      市野 光信  生涯学習課長   樋口  進 

生涯学習担当係長 塚本 由佳  主査       野村 和義 

欠席者   新井 宏幸（校長代表）

傍聴人   ０人 

１ あいさつ 

  緒方会長、教育長 

５ 議題 

  （１）放課後子ども教室視察報告について 

  （２）その他 

緒方会長 

 それでは議題（１）について事務局より説明をお願いします。 

事務局 

 議題（１）について説明（資料より視察報告） 

緒方会長 

 議題（１）について質問等はありますか。 



質問等 

・講座の講師に対して報酬を払っているか 

 →委託料の中から払っている自治体もあれば、無報酬のところもあります。 

  豊明市では無報酬でお願いしています。 

・委託する場合、委託料は市費となるのか。 

 →県からの補助金があるが、全額ではないので市費持ち出し分も多くなります。 

・委託した場合、雇用、人員はどうなるのか。 

 →放課後子ども教室と児童クラブを一体運営で委託することで、同じ枠にいる職員が両

事業を担当することになり、児童の情報共有、職員配置などが効率的になります。 

・社会福祉協議会に委託してできるのか。 

 →箕面市では、社会福祉協議会に２校を委託しているが、直接、社会福祉協議会の職員

がスタッフとなる訳ではなく、条件に合う方を募集してもらい、雇用しているので、

箕面市では上手く機能している。開校数が増えて、１業者だけでは運営できなくなっ

た場合には、同じ仕様内容で福数の業者と契約することも考えているようです。 

緒方会長 

 他にありませんか。事務局から何かありますか。 

事務局 

 ありません。 

緒方会長 

他になければ議事が全て終了しましたので、進行を事務局にお返しします。 

事務局 

長時間にわたり協議いただきありがとうございました。この運営委員会では、豊明市放

課後子ども教室の今後の方向性、及び今後の運営がよりよいものになりますようご意見を

賜りたいと思います。次回の会議は３月頃開催いたしますので、よろしくお願いします。 

これをもちまして終了させていただきます。 

本日はありがとうございました。  


